

## KOKEDAMA POLISCIAS MING ARALIA

**Le genre Polyscias appartient à la famille des Araliacées. Il est originaire des sous-bois d'Afrique, d'Asie et du Pacifique, notamment de Nouvelle-Calédonie et de Madagascar. On le nomme par son nom polyscias.**



C'est un **arbuste solide au port dressé** et au tronc épais qui forme des touffes. Il mesure entre 0,60 m et 2 m et plus de hauteur et entre 0,40 et 0,80 m de largeur. Ses belles feuilles persistantes sont d'aspect varié : divisées comme celles de la fougère ou bien pleines, vertes ou panachées, arrondies ou en forme de cœur, lisses ou ondulées. Il donne rarement des petites fleurs blanc vert en grappes, qui sont suivies de baies pourpres et noires.

**Le polyscias se cultive en intérieur, en serre et en véranda** dans nos régions, en pots et en bacs. Il s'utilise comme plante verte et aussi en bonsaï. On peut le garder longtemps, si on lui apporte les soins appropriés.

Attention aux enfants et aux animaux, à l'exception de l'espèce *Polyscias filicifolia*, **tous les polyscias produisent une sève toxique**. La plante est toutefois dépolluante, car elle neutralise les produits toxiques inodores et incolores de notre intérieur.

**Exposition:** Ombre, mi-ombre

**Type de sol:** sol sableux, terre de bruyère, humus

**PH du sol:** sol neutre, sol acide

**Utilisation intérieure:** salon, cuisine, serre chaude, serre tempérée

Source: <https://jardinage.ooreka.fr/plante/voir/831/polyscias>